
2019年度 第３回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2019年９月３日（火） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、井上、大倉（枚方市）、阪本、末岡、豊高、丸井、宮村、事務局 

■ 欠席者  ：  

■ 議  長  ： 阪口        ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料： ・「環境教育部会」8月度議事録 

・令和元年 3第回公共交通部会 議事録 

・2019年度 8月自然エネルギー部会報告 

・令和元年第 5回まちづくり部会議事録 

 

１．報告事項 

  ①事務局報告 

   ・会員の増減について、期首からは減となっているが、年会費未納者の脱退処理をしたためである。こ

の間新規加入者もあった。 

・8 月にまちづくり部会の竹島氏が急逝された。 

  ②プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・「ごみの出し方 早わかり！」リーフレットは、枚方市の了解も得て完成し、印刷中である。 

     会報誌とともに配布し、公共施設への設置やイベント時の配布を予定している。 

    ・リユースコーナーは順調に運営できている。利用者数も提供品も丁度いい感じである。 

    ・夏休み期間中、インターン生 3 名(途中 1 名が体調不良により字辞退)が来てくれている。与えられ

た課題に大変熱心に取り組んでいる。 

   ◆S-EMS プロジェクトチーム報告 

    ・今年度予定していた学校訪問は、２５校中２４校終了した。 

・各学校の担当教師を対象とした研修会の開催に当たってアドバイスをした。今年度は、大阪府から

講師を招いて、ＳＤＧｓについての研修が行なわれた。 

    ・Ｓ-ＥＭＳチームで使用していたプロジェクターが壊れ、修理不可能なので購入を検討をしてほし

い。 ⇒ 来年度予算で購入する。 

   ◆環境教育部会 

     議事録通り。 

夏休みは、学校の出前授業はお休みだが、8 月 25 日の「自然エネルギー学校」および「こもれび

水路夜市」にて、自然エネルギー部会にスタッフとして協力した。 

     9 月にはねやがわ自然エネルギー学校への参加も行う。人手が少なく、休める月がない。 

◆公共交通部会 

  ・次回スタンプラリーは、10 月 27 日（土）に開催する。今回は、出発前に「バスの乗り方教室」

を行うため、受付が 15 分早くなった。 

  ・寝屋川市から「ねやがわ交通タウンマップ」の作成を事業託された。12 万部印刷の予定であり、



収益も上がる予定なので、当法人の活動費として計上できる。 

  ・元京阪バスの北西氏が退職され、今後当法人の公共交通部会員としてこれから活躍いただける。 

◆自然エネルギー部会 

     ・枚方市が、施策として再生可能エネルギー推進を掲げていることを、広く市民に発信するために、

こもれび水路のあたりに“ハイブリッド型自然エネルギー発電モニュメント”の設置を目指して

いる。その設置費用として 7 月に、リコージャパン・フリー・ウェルから 30 万円の寄付をいただ

いた。 

・7 月 28 日と 8 月 25 日にこもれび水路の夜市で「ピコ水力発電の実証実験」を行った。お祭りに

こられた親子連れや多くの市民が足を止めてくださり、また熱心に話を聞かれる方も多く、大変

反応がよかった。 

    ・9 月 28 日（土）に映画会「不都合な真実２」を開催する。定員 100 名 

   ◆まちづくり部会 

     ・9 月 8 日にＮＰＯフェスタにて「ひらかた ええとこ再発見！フォトコンテスト」を開催する。 

     ・11 月にウォーキングを予定している。 

 

 ２．協議事項 

   ◆理事会について 

     ・日程 11 月 8 日（金）10：30～12：00 

     ・各部会、中間報告のフォーマットを送付するので、記入し返信してください。 

 

 ＊＊次回運営委員会＊＊    

    


